

Penerima Beasiswa LPDP Angkatan 56 Kunjungi Unpad - Universitas Padjadjaran

[Unpad.ac.id, 26/02/2016] Sebanyak 127 peserta Persiapan Keberangkatan (PK) angkatan ke-56 penerima beasiswa Lembaga Pengelola Dana Pendidikan (LPDP) Kementerian Keuangan Republik Indonesia mengunjungi kampus Universitas Padjadjaran, Kamis (18/02) lalu. Kunjungan tersebut dilakukan untuk mengetahui mengenai konsep pelaksanaan kegiatan dan kurikulum *Socio-Technopreneurship* yang telah diterapkan Unpad.



Kepala Departemen Teknologi Industri Pertanian (TIN) Fakultas Teknologi Industri Pertanian (FTIP), Ir. Totok Pujiyanto, MT., saat memberikan sambutan pada kunjungan penerima LPDP di Bale Santika Unpad Jatinangor, Kamis (18/02). *

Acara ini dibuka oleh Kepala Departemen Teknologi Industri Pertanian (TIN) Fakultas Teknologi Industri Pertanian (FTIP), Ir. Totok Pujiyanto, M.T di Bale Santika, kampus Unpad, Jatinangor. Totok mengungkapkan bahwa kunjungan PK LPDP ini sangat istimewa karena merupakan kunjungan instutusional pertama ke perguruan tinggi di Bandung. Kekhasan *socio-technopreneurship* yang diselenggarakan TIN Unpad menjadi daya tarik tersendiri bagi PK-56 LPDP untuk dikunjungi, mengingat kurikulum ini mampu memadukan konsep *technopreneur* yang menyatu dengan Standar Nasional Pendidikan Tinggi.

Dalam acara tersebut dipaparkan juga mengenai pelaksanaan konsep Socio-technopreneurship oleh Dr. Dwi Purnomo, STP., MT. Paparan tersebut menjelaskan mengenai perjalanan pembangkitan kewirausahaan sosial berbasis teknologi dengan tema “Socio-Technopreneurship: a *Design Thinking Approach in Agroindustrial-based Entrepreneurship*”.

“Kewirausahaan sosial berbasis teknologi menjadi tulang punggung bagi menggerakkan kurikulum yang mampu menciptakan profil-profil lulusan yang unggul. Hal ini tentunya sejalan dengan visi Unpad dan visi Program Studinya yang dalam program Hibah Unggulan Program Studi (HUPS)-nya mengusung tema *Centre of Excellent in Small Medium Enterprises and Technopreneurship*,” kata Dr. Dwi.



Hadir pula dalam kesempatan ini komunitas *The Local Enablers* dari Forum Kreatif Jatinangor dan Unpad yang mencakup komunitas Belajar Geologi, FruitsUP, Noms, Kewirausahaan TIN, Yourgood, Honesty by Thaiteanic, Frekwensi, LomieJTR, Padjadjaran Language School dan Sahabat. Mereka hadir untuk turut membagikan juga pengalamannya.

Dalam kesempatan tersebut, peserta LPDP juga dipertemukan dengan sekitar 150 mahasiswa Unpad yang dihadirkan untuk saling berbagi dan menginspirasi, terutama untuk membuka wawasan mengenai studi lanjut dan cita-cita di masa depan.

Mohammad Kamiluddin, selaku PIC PK LPDP mengungkapkan apresiasinya atas penerimaan Unpad dalam kunjungan institusional PK-56 ini. Menurutnya, kunjungan ini telah memberikan wawasan akan pendekatan baru dalam pengembangan inovasi yang berkelanjutan dalam hal pendidikan dan kewirausahaan. Diharapkan, para *awardee* LPDP setelah kembali dari studinya dapat terinspirasi untuk berkontribusi nyata bagi bangsa dan negara. Kedepannya, diharapkan juga bahwa kerja sama akan terus terjalin yang dapat saling membangun dan terjaga keberlanjutannya.*

Rilis: FTIP Unpad / art